

衆議院経済産業委員会ニュース

平成 22.3.17 第 174 回国会第 2 号

3 月 17 日（水）第 2 回の委員会が開かれました。

1 経済産業の基本施策に関する件並びに私的独占の禁止及び公正取引に関する件

- ・直嶋経済産業大臣、松下経済産業副大臣、増子経済産業副大臣、大塚内閣府副大臣、近藤経済産業大臣政務官、高橋経済産業大臣政務官、泉内閣府大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

白石 洋一君（民主）

- ・既存車を改造した電気自動車（コンバート電気自動車）に関する研究開発資金の助成、普及促進対策及び充電インフラの現状について政府の所見を聞きたい。
- ・農商工連携を強力に促進するためには省庁横断的に施策を推進していく必要があると考える。経済産業省の取組、所見について聞きたい。

江田 康幸君（公明）

- ・中小企業対策は資金繰り支援だけでなく、中小企業を活力ある経済の源泉として発展させていくための総合的な戦略が必要と考えるが、直嶋経済産業大臣の見解と政府の取組を聞きたい。
- ・緊急保証制度の審査要件緩和のため、大臣が信用保証協会に指導を行うべきと考えるが、直嶋経済産業大臣の認識を聞きたい。

西野 あきら君（自民）

- ・トヨタ関連労働組合から直嶋経済産業大臣への献金問題やトヨタ出身の公設秘書が労働組合で兼職をしている問題など全体的に組合丸抱えという印象を受けるが、直嶋経済産業大臣はどのような認識をもっているか。
- ・海水からマグネシウムを取りだし燃料として再利用するマグネシウム循環技術など研究開発へのより一層の支援が必要だと考えられるが、政府としての今後の取り組みについて所見を聞きたい。

吉井 英勝君（共産）

- ・三菱重工の米国デルタロケットへの部品輸出に関して、同ロケットは軍事衛星の打上げを目的とすることから、武器輸出三原則上、問題と考える。政府の見解を聞きたい。
- ・文部科学省及び JAXA から財団法人日本宇宙フォーラムへの予算付きの天下りは、日本の宇宙政策のためにも是正すべきと考えるが、直嶋経済産業大臣はどのような考えをもっているか。

2 外国為替及び外国貿易法第十条第二項の規定に基づき、北朝鮮からの貨物につき輸入承認義務を課する等の措置を講じたことについて承認を求めるの件（内閣提出、第 173 回国会承認第 1 号）

外国為替及び外国貿易法第十条第二項の規定に基づき、北朝鮮を仕向地とする貨物につき輸出承認義務を課する等の措置を講じたことについて承認を求めるの件（内閣提出、第 173 回国会承認第 2 号）

- ・直嶋経済産業大臣から提案理由の説明を聴取しました。
- ・直嶋経済産業大臣、峰崎財務副大臣、西村外務大臣政務官に対し質疑を行い、質疑を終局しました。
- ・両件について採決を行った結果、全会一致をもってこれを承認すべきものと決しました。

（賛成 民主、自民、公明、共産）

（質疑者及び主な質疑内容）

平 将明君（自民）

- ・北朝鮮に対する「対話と圧力」の方針について政権交代による変化はあったのか。また、国連安保理決議に関する諸外国の実施状況と日本との連携の必要性について政府の認

識を聞きたい。

- ・昨年 10 月の温家宝中国首相訪朝時において約束した北朝鮮に対する経済援助が我が国の制裁措置に及ぼす影響について政府としての認識を聞きたい。

本ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。
詳細な内容については会議録を御参照ください。